

Nomor: 354/WBP/CORSEC/2023

Jakarta, 6 Juli 2023

Kepada Yth.:
Ketua Dewan Komisiner
Otoritas Jasa Keuangan
Up. Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal
Gedung Sumitro Djojohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4
Jakarta

Perihal : Penyampaian Pengumuman Rapat Umum Pemegang Obligasi atas Obligasi Berkelanjutan I Waskita Beton Precast Tahap I dan Obligasi Berkelanjutan I Waskita Beton Precast Tahap II Tahun 2019 PT Waskita Beton Precast Tbk

Dengan hormat,

Bersama surat ini, kami sampaikan PT Waskita Beton Precast Tbk ("**Perseroan**") menyampaikan rencana Perseroan untuk menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Obligasi ("**RUPO**") atas **Obligasi Berkelanjutan I Waskita Beton Precast Tahap I dan Obligasi Berkelanjutan I Waskita Beton Precast Tahap II Tahun 2019** pada hari Jumat, 4 Agustus 2023.

Sehubungan dengan hal tersebut di atas, dengan ini kami sampaikan Pengumuman RUPO atas **Obligasi Berkelanjutan I Waskita Beton Precast Tahap I dan Obligasi Berkelanjutan I Waskita Beton Precast Tahap II Tahun 2019**. Pemasangan Iklan Pengumuman RUPO atas **Obligasi Berkelanjutan I Waskita Beton Precast Tahap I dan Obligasi Berkelanjutan I Waskita Beton Precast Tahap II Tahun 2019** tersebut telah dilakukan pada tanggal 6 Juli 2023 pada Surat Kabar Harian Terbit.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian yang diberikan kami ucapkan terima kasih.

VP of Corporate Secretary,



Fandy Dewanto

- Lampiran :
1. Pengumuman Rapat Umum Pemegang Obligasi (RUPO)
Tembusan :
1. Board of Director PT Waskita Beton Precast Tbk
2. Wali Amanat PT Bank Mega Tbk
3. Direksi PT Bursa Efek Indonesia
4. Direksi PT Kustodian Sentral Efek Indonesia

F	DP
---	----

Polda Metro Jaya Datangi Kontrakan Rihana-Rihani

Jakarta, HanTer—Direktorat Reserse Kriminal Umum Polda Metro Jaya mendatangi rumah kontrakan tersangka kasus penipuan reseller (agen) ponsel si kembar Rihana dan Rihani di Perumahan Greenwood, Ciputat Timur, Tangerang Selatan, Rabu. “Kami datang untuk mencari barang bukti hasil kejahatan Rihana dan Rihani,” kata Kanit 4 Subdit Jantaras Ditreskrim Polda Metro Jaya Kumpul Reza Mahendra saat dikonfirmasi, Rabu. Reza menjelaskan tujuan ke rumah kontrakan

tersebut adalah mencari barang-barang milik Rihana dan Rihani yang diamankan pengurus RT dan RW pada Juni 2022. Sebab, saat itu si kembar kabur dari rumah kontrakan di Perumahan Greenwood akibat didatangi banyak korban reseller. “Pada saat tersangka mendatangi reseller, kemudian mereka pergi dari rumah di daerah Ciputat Timur. Barang-barangnya diamankan RW setempat, itu hasil keterangan tersangka RA (Rihana),” tambah dia. Reza mengatakan sementara ini polisi menemu-

kan barang-barang pribadi Rihana dan Rihani, yakni sofa, vakum pembersih, microwave, lemari, dan lainnya. “Sementara barang-barang yang ditemukan adalah masih dalam konteks kepentingan pribadi, yakni sofa, lemari, dan lain-lain,” katanya. Selanjutnya, penyidik akan lanjut menggeledah Apartemen M Town, Gading Serpong, Kabupaten Tangerang, lokasi kedua tersangka ditangkap. “Baru rumah yang di kawasan Ciputat Timur, yang di Apartemen M Town malam ya,” kata Reza. ■ **Sammy**

Paksa Anaknya Mencopet di Mal, Dua Bapak Ditangkap

“Anaknya disuruh untuk mencopet. Kemarin anak ditangkap petugas keamanan, tapi kedua bapak kandung anak ini langsung kabur,” ujar dia. Vokny mengatakan berdasarkan dugaan dua anak tersebut disuruh mencuri oleh masing-

masing ayahnya. Tim Reserse Kriminal Polsek Kelapa Gading pun diturunkan untuk menangkap kedua orang dewasa tersebut, dan keduanya ditangkap satu hari setelahnya atau pada 30 Juni 2023. Kedua pria dewasa itu pun mengakui telah meminta anak-

nya mereka untuk mencari uang. Dari penyidikan tersebut didapat juga keterangan bahwa ibu dari anak tersebut juga menjalani proses pidana untuk kasus yang sama yaitu mencopet atau mencuri. ■ **Sammy**

Pamer Foto Mesra

dengan cowok muda bernama Stevan Pasaribu. Unikinya, kedekatan mereka makin jadi sorotan karena melakukan pemotretan dengan pose super mesra. Terlebih, foto tersebut Stevan sedang mengcup mesra kening Celine seraya memejamkan matanya. Unggahan itu langsung diserbu netizen. Di antaranya ada yang menyangsikan kedekatan dua artis itu dan curiga hanya sekadar gimmick untuk memu-

luskan karier di industri hiburan. Sebelumnya, Stevan sempat memberikan keterangan mengenai hubungannya dengan Celine. Meski mengaku ingin serius, tetapi dia mengaku belum meresmikan hubungan pacaran dengan ibu empat anak itu. “Kan belum ada statement dari aku maupun Celine yang bilang kami itu jadian, tapi kami itu sering di sekmen yang sama. Sering ketemu, sering intens karena ya hubungan kami me-

ning spesial,” katanya, Rabu (5/7/2023). Rupanya dari kedekatan itu berlanjut hingga kini. Maklum, penampilan Celine bisa menghipnotis siapa saja kareka kemolekannya. “Aku bisa jadi apapun buat dia, dan dia bisa jadi apapun buat aku. Tapi kalau dibilang jadian kayaknya dari kami berdua kami belum pernah bilang kami jadian,” tutupnya. ■ **Romi**

Memburu Khauf dan Roja’ Setiap Saat

bahwasanya kepada Tuhanmulah kesudahan (segala sesuatu), dan bahwasanya DIA yang menjadikan orang tertawa dan menangis, dan bahwasanya DIA yang mematikan dan yang menghidupkan.” (QS. An-Najm: 39-44). Menurut Imam Al Ghazali untuk mencapai muraqabah melalui dua tahap. Pertama, ketika seseorang mencapai ma’rifat, menyadari dan meyakini bahwa Allah SWT selalu melihat, mengawasi dan me-

ngetahui segala isi hati, amal perbuatan dan yang diusahakan manusia. Dengan demikian seseorang akan menjadi sibuk memikirkan Allah SWT sehingga bersungguh-sungguh melaksanakan ibadah pada-Nya. Kedua, seseorang menyadari adanya pengawasan dari Allah mengharap segala amal perbuatan dan ibadahnya dari keridhaan-Nya. Muraqabah pada tingkatan ini mendorong seseorang untuk melakukan amalan

qalbiyah (hati) dan amalan aqliyah (pikiran) berharap untuk memperoleh ridha-Nya. Seseorang melakukan sesuatu terlihat atau tidak terlihat oleh orang lain, sedangkan bagi Allah selalu mengetahui ucapan, perbuatan, keinginan manusia baik yang disembunyikan, dirahasiakan atau yang terang-terangan. *Wallohu a’lambishshawab* ■ **H Nuchasin M Soleh/ Harian Terbit**

Erick Pimpin Komite Wasit PSSI

“Komite Wasit itu dipimpin saya sendiri, supaya tidak ada intervensi. Nanti komite-komite lain pun akan diumumkan, kita lagi bicara satu sama lain,” kata Erick saat ditemui di Jakarta, Rabu (5/7/2023).

Keputusan ini ditempuh menyusul kinerja dan tugas dari divisi tersebut yang beberapa waktu terakhir mendapatkan sorotan. Komite Wasit memiliki peran penting dalam kompetisi sepak bola Indonesia dan bertugas untuk memilih sosok yang akan memimpin jalannya pertandingan.

Saya sebagai Ketua PSSI rasa bisa jalan,” pungkasnya mengakhiri. ■ **Eka**

Solo Jadi Titik Awal Aksi, Tangkap dan Adili Rezim Korup

di Indonesia. Oleh karena itu banyak warga yang merespon bakal ikut aksi people power. “Ya, kan hampir semua kota kabupaten provinsi cari keadilan kan sulit. Jadi begitu ada respons ini kan semua masyarakat menangkap itu. Jadi spontan aja. Enggak ada kita saling kontak,” ujarnya. Selain itu, Noerrohmat menjelaskan Mudrick Setiawan Malkan Sangidu atau yang biasa dikenal sebagai Mudrick Sangidu akan hadir dalam aksi ini. Mudrick, kata Noerrohmat, menjadi penanggung jawab aksi people power di Solo.

akan terus bertambah karena merasa satu nasib untuk mencari keadilan. Mudrick sendiri membenarkan bakal hadir dalam Aksi People Power di Solo. Ia juga mengatakan menjadi penanggung jawab aksi tersebut. “Iya betul hadir. Itu undangan secara umum sebenarnya. Itu aksi damai,” kata Mudrick

hutang numpuk,” ujar Muslim Arbi kepada *Harian Terbit*, Rabu (5/7/2023). Muslim Arbi menilai, rakyat yang marah saat ini sangat menghendaki adanya gerakan people power untuk merubah keadaan dan mendambakan munculnya pemimpin sebagaimana tahun 1998 saat reformasi.

Sekjen DPP Lindu Aji Nanang Setyono. Koordinator Persaudaraan Lintas Agama (Pelita) Setyawan Budi yang tidak ingin Jawa Tengah dalam suasana tidak kondusif atau chaos karena konflik politik. “Silakan kalau mau demo atau aksi turun ke jalan, tapi kalau sampai sudah ajakan people power, ya kami menolak. Kondisinya di era 1997-1998 beda dengan sekarang, jadi kalau ingin bernostalgia politik, jangan benturkan dengan masyarakat. Biarkan kami, Jawa Tengah ini adem tentrem, aman damai”, ujar Setyawan. Sementara Wali Kota Solo Gibran Rakabuming Raka menyatakan tidak terganggu dengan aksi People Power tersebut. “Saya enggak pernah resah. People power kui opo (itu apa)?” katanya. ■ **Safari**

Jumlah Massa
Terkait jumlah massa yang akan ikut aksi people power, Noerrohmat mengatakan estimasi massa yang hadir dalam aksi people power kurang lebih 500 orang. Jumlah massa itu

Kedaulatan Rakyat
Terpisah, Direktur Gerakan Perubahan (Garpu) Muslim Arbi mengatakan, people power adalah wujud kedaulatan rakyat dan diatur dalam konstitusi. Apalagi saat ini DPR, MPR dan DPD tidak berfungsi lagi untuk wujudkan Kedaulatan Rakyat. Hukum tajam ke bawah dan tumpul ke atas. “Keadaan negara bukan saja tidak baik-baik saja. Tapi sudah bobrok. KKN marajalela, demikian juga korupsi dan

Membuat Gaduh
Namun, Aksi People Power mendapat penolakan dari sejumlah ormas dan gerakan sipil di Solo. Ormas Lindu Aji menyebut aksi hanya akan membuat keagaduan di Kota Solo. “Lindu Aji paham sekali kondisi politik saat ini yang memanas jelang Pemilu dan Pilpres, aksi demo turun ke jalan juga bagian demokrasi, tapi bukan terus untuk menurunkan pemerintahan. Kan, rezim ini juga akan berakhir sebentar lagi,” ujar

Menghalalkan Segara Cara Berantas Mafia Peradilan

Selain itu, mendesak MA agar bekerja sama dengan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) dan Komisi Yudisial (KY), dalam memetakan modus praktik suap di lembaga peradilan. Dia juga mendorong KPK untuk melakukan agenda pencegahan yang sistematis, me-

lakukan operasi tangkap tangan (OTT), membangun berbagai strategi intervensi, perbaikan tata kelola dan sistem di internal badan peradilan, dengan melibatkan masyarakat. “Sehingga praktek suap dan sebagainya itu dapat dicegah karena sangat merugikan ma-

sarakat luas terutama masyarakat pencari keadilan,” katanya menegaskan. Armstrong mencontohkan salah satu ruang gelap yang dapat dimanfaatkan mafia peradilan dengan membajak putusan pengadilan bagi kepentingan mereka. Putusan pengadilan yang

dibajak terlihat ketika putusan yang seharusnya dibacakan pada jadwal yang telah ditentukan, kenyataan ditunda, karena putusan yang ditunda sangat logis memungkinkan adanya terjadinya transaksi jual beli putusan di balik layar. ■ **Safari**

Buruh Minta SIM Berlaku Seumur Hidup

sopir truk, sopir bus, ojek pangkalan, ojek online, dan lain sebagainya, SIM adalah modal kerja. Tanpa SIM, mereka tidak bisa melamar pekerjaan dan akan selalu ditilang. Dengan penghasilan yang pas-pasan dan tidak ada adanya upah bulanan yang pasti, perpanjang SIM yang harus membayar memberatkan mereka. “Karena itulah, Partai Buruh komitmen untuk memperjuangkan kemudahan akses dan mengurangi beban administrasi yang melekat pada perpanjangan SIM secara berkala,” ujarnya.

hidup ini dapat segera diimplementasikan dengan dukungan dan kerja sama dari berbagai pihak terkait, termasuk pemerintah dan lembaga terkait. Bersama-sama, kita dapat membawa perubahan positif yang substansial dalam sektor transportasi dan memberikan kenyamanan serta kemudahan kepada masyarakat. ■ **Harian Terbit/Safari**

LELANG MOBIL

PT. Balai Lelang AsiaBest bekerjasama dengan Pejabat Lelang Kelas II Jakarta menyelenggarakan Lelang Sukarela berupa MOBIL, berbagai Merk, Tahun dan Tipe.

LELANG JUM'AT, 13 JULI 2023
PUKUL : 10.00 WIB
OPEN HOUSE : KAMIS, 13 JULI 2023
PUKUL : 09.30 - 16.00 WIB

LELANG KAMIS, 20 JULI 2023
PUKUL : 10.00 WIB
OPEN HOUSE : SELASA, 18 JULI 2023
PUKUL : 09.30 - 16.00 WIB

LELANG KAMIS, 27 JULI 2023
PUKUL : 10.00 WIB
OPEN HOUSE : RABU, 26 JULI 2023
PUKUL : 09.30 - 16.00 WIB

LOKASI :
WTC MANGGA DUA LANTAI 1
JL. MANGGA DUA RAYA NO. 8

HUB : 0898 6418 707

PENGUMUMAN KEPADA PARA PEMEGANG OBLIGASI WASKITA BETON PRECAST I TAHUN 2022

PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwalianamanatan Obligasi Waskita Beton Precast I Tahun 2022, Akta No. 13, tanggal 9 Maret 2023, yang dibuat di hadapan Dewantari Handayani, S.H., M.P.A, Notaris di Jakarta (“**Perjanjian Perwalianamanatan**”), dengan ini memberitahukan kepada para pemegang Obligasi Waskita Beton Precast I Tahun 2022 mengenai rencana penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Obligasi (“**RUPO**”) di Jakarta pada hari **Jumat, tanggal 4 Agustus 2023**.

Sesuai ketentuan dalam Perjanjian Perwalianamanatan dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 20/POJK.04/2020 tentang Kontrak Perwalianamanatan Efek Bersifat Utang dan/atau Sukuk, panggilan untuk RUPO tersebut akan dimuat dalam 1 (satu) surat kabar harian yang berperedaran nasional pada hari **Jumat, tanggal 21 Juli 2023**.

Jakarta, 06 Juli 2023

EMITEN
WASKITA precast
PT WASKITA BETON PRECAST TBK

WALI AMANAT
BANK MEGA
PT BANK MEGA TBK

PENGUMUMAN KEPADA PARA PEMEGANG OBLIGASI WASKITA BETON PRECAST II TAHUN 2022

PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwalianamanatan Obligasi Waskita Beton Precast II Tahun 2022, Akta No. 14, tanggal 9 Maret 2023, yang dibuat di hadapan Dewantari Handayani, S.H., M.P.A, Notaris di Jakarta (“**Perjanjian Perwalianamanatan**”), dengan ini memberitahukan kepada para pemegang Obligasi Waskita Beton Precast II Tahun 2022 mengenai rencana penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Obligasi (“**RUPO**”) di Jakarta pada hari **Jumat, tanggal 4 Agustus 2023**.

Sesuai ketentuan dalam Perjanjian Perwalianamanatan dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 20/POJK.04/2020 tentang Kontrak Perwalianamanatan Efek Bersifat Utang dan/atau Sukuk, panggilan untuk RUPO tersebut akan dimuat dalam 1 (satu) surat kabar harian yang berperedaran nasional pada hari **Jumat, tanggal 21 Juli 2023**.

Jakarta, 06 Juli 2023

EMITEN
WASKITA precast
PT WASKITA BETON PRECAST TBK

WALI AMANAT
BANK MEGA
PT BANK MEGA TBK

PENGUMUMAN KEPADA PARA PEMEGANG OBLIGASI BERKELANJUTAN I WASKITA BETON PRECAST TAHAP I TAHUN 2019

PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwalianamanatan Obligasi Berkelanjutan I Waskita Beton Precast Tahap I Tahun 2019, Akta No. 37, tanggal 15 April 2019, yang dibuat di hadapan Fathiah Helmi, S.H., Notaris di Jakarta, berikut perubahan-perubahannya (“**Perjanjian Perwalianamanatan**”), dengan ini memberitahukan kepada para pemegang Obligasi Berkelanjutan I Waskita Beton Precast Tahap I Tahun 2019 mengenai rencana penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Obligasi (“**RUPO**”) di Jakarta pada hari **Jumat, tanggal 4 Agustus 2023**.

Sesuai ketentuan dalam Perjanjian Perwalianamanatan dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 20/POJK.04/2020 tentang Kontrak Perwalianamanatan Efek Bersifat Utang dan/atau Sukuk, panggilan untuk RUPO tersebut akan dimuat dalam 1 (satu) surat kabar harian yang berperedaran nasional pada hari **Jumat, tanggal 21 Juli 2023**.

Jakarta, 06 Juli 2023

EMITEN
WASKITA precast
PT WASKITA BETON PRECAST TBK

WALI AMANAT
BANK MEGA
PT BANK MEGA TBK

Catatan : RUPO dihadiri oleh Pemegang Obligasi dari Obligasi Berkelanjutan I Waskita Beton Precast Tahap I Tahun 2019 yang akan berubah menjadi Obligasi Wajib Konversi Waskita Beton Precast I Tahun 2023

PENGUMUMAN KEPADA PARA PEMEGANG OBLIGASI BERKELANJUTAN I WASKITA BETON PRECAST TAHAP II TAHUN 2019

PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwalianamanatan Obligasi Berkelanjutan I Waskita Beton Precast Tahap II Tahun 2019, Akta No. 47, tanggal 8 Oktober 2019, yang dibuat di hadapan Jose Dima Satria, S.H., M.Kn., Notaris di Kota Administrasi Jakarta Selatan, berikut perubahan-perubahannya (“**Perjanjian Perwalianamanatan**”), dengan ini memberitahukan kepada para pemegang Obligasi Berkelanjutan I Waskita Beton Precast Tahap II Tahun 2019 mengenai rencana penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Obligasi (“**RUPO**”) di Jakarta pada hari **Jumat, tanggal 4 Agustus 2023**.

Sesuai ketentuan dalam Perjanjian Perwalianamanatan dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 20/POJK.04/2020 tentang Kontrak Perwalianamanatan Efek Bersifat Utang dan/atau Sukuk, panggilan untuk RUPO tersebut akan dimuat dalam 1 (satu) surat kabar harian yang berperedaran nasional pada hari **Jumat, tanggal 21 Juli 2023**.

Jakarta, 06 Juli 2023

EMITEN
WASKITA precast
PT WASKITA BETON PRECAST TBK

WALI AMANAT
BANK MEGA
PT BANK MEGA TBK

Catatan : RUPO dihadiri oleh Pemegang Obligasi dari Obligasi Berkelanjutan I Waskita Beton Precast Tahap II Tahun 2019 yang akan berubah menjadi Obligasi Wajib Konversi Waskita Beton Precast II Tahun 2023